



**C'est un message touchant de l'artiste Charlotte Dipanda à l'occasion de l'anniversaire de son fils Jadi.**

L'artiste camerounaise Charlotte Dipanda exprime sa gratitude d'être devenue maman le 18 octobre 2005 et comment son fils lui apporte un bonheur immense.

Charlotte Dipanda se dit fière du jeune homme qu'il est devenu, assurant qu'il est un fils exceptionnel, un grand frère aimant et un ami sur qui on peut compter.

L'artiste partage également son émerveillement devant ses 18 ans et le décrit comme sa plus belle mélodie.

L'article se termine par une déclaration d'amour sincère de Charlotte Dipanda envers son fils, affirmant qu'elle l'aime énormément.